



# Mi Universidad

Nombre del Alumno: **Yahana Lineth Roblero Montoya**

Tema: **Mapa Conceptual**

Parcial: **1**

Materia: **Trabajo Social en Salud**

Nombre del Profesor: **Guadalupe Liseth Vazquez**

Licenciatura: **Trabajo Social**

Cuatrimestre: **7**

Lugar y Fecha: **14 de noviembre del 2024**

## LA SALUD: DEFINICION Y EVOLUCION DEL CONCEPTO

La salud es un estado en que el ser orgánico ejerce normalmente todas sus funciones, aunque también se refiere a las condiciones físicas en que se encuentra un organismo en un momento determinado.

Formulada por Hipócrates (460-377 a.C.), quien establece que el bienestar humano era influenciado por la totalidad de los factores del ambiente: hábito, clima, calidad del agua, aire y alimento (

En la Etapa Paleolítica, la concepción de salud estaba ligada a la de muerte, producida por agentes naturales, ligados al entorno donde vivían o a causas sobrenaturales. La prevención se realizaba mediante rituales mágicos como modo de protección ante estos factores relacionados con el mundo de los espíritus

En el Neolítico, el ser humano ya es sedentario como consecuencia del desarrollo del cultivo. Si bien la referencia a lo sobrenatural es lo que fundamenta la falta de salud y la muerte, aparecen factores ligados al nuevo estilo de vida sedentario, como la densidad demográfica que favorece el efecto negativo de las epidemias, las plagas o las luchas como estrategia de defensa de la propiedad de la tierra.

Con la Revolución Industrial aparecen, al igual que en el Renacimiento, importantes cambios en la estructura social y, como consecuencia, en los ámbitos culturales, económicos y filosóficos. Fue un movimiento tecnológico y científico que permitió al ser humano entrar en posesión de nuevos medios y elementos

El Mecanicismo hace que también se contemple el cuerpo humano como una máquina. Se produce una deshumanización de la medicina y un desarrollo de la especialización que no es más que el seguir viendo las piezas de la máquina por separado.

Bajo el amparo de las Naciones Unidas se funda, en 1948, la Organización Mundial de la Salud (en adelante OMS) cuyo objetivo es el de alcanzar, para todos los pueblos, el mayor grado de salud. Es novedoso, y también muy ambicioso, el intentar conseguir la salud para todos.

En la Carta de Ottawa, la OMS da de nuevo un giro al concepto de salud y describe la promoción de la salud como —el proceso de capacitar a las personas para que aumenten el control sobre su salud, y para que la mejoren

